
Acta Nº 90 Junta Comunal 15
 

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 22 días del mes de Marzo de 2021, en la sede 

inicial de la Junta Comunal Av. Córdoba 5690, se encuentran presentes en pleno los siguientes 

miembros de la Junta Comunal; Martín Gonzalo Garcilazo DNI: 18210198, Juan Pablo Alegre 

DNI: 35.161.330, Natasha Semmartin DNI: 36.400.401, Nancy Verónica Bolaño DNI: 

26.967.443, Leonardo Gastón Lucchese Di Leva DNI: 28.711.163, Soledad Jazmín Luján Tello 

DNI: 36.919.106, María Victoria Pujolle DNI: 22.448.095. 

Siendo las 11.20 hs. se da inicio a la reunión de Junta Comunal, en la cual se tratan los 

siguientes puntos: 

1) Plan de Capacitaciones para empleados de la Comuna 15 

El Presidente de la Junta Comunal, presenta el Plan de Capacitaciones para empleados de la 

Comuna 15. El mismo, incluye la realización de diferentes capacitaciones en herramientas de 

gestión, el curso para dar cumplimiento con la Ley Micaela y capacitaciones del bloque de 

cursos disponibles de la Dirección de Convivencia en la Diversidad. 

La propuesta es aprobada por unanimidad de los miembros de la Junta Comunal presentes. 

2) Proyecto Aceleración Pyme 

El juntista Juan Pablo Alegre presentación la nueva versión del proyecto Aceleración Pyme. El 

programa de asesoría, formación y seguimiento con mentores voluntarios. Se aprueba el texto 

de la Resolución. 

Aprobado por unanimidad de los miembros de la Junta Comunal Presentes. 

Al mismo tiempo, se facilitaron los informes técnicos de la primera versión del programa, 

brindando acceso a la información disponible para cada uno de los meses de ejecución del 

proyecto. 

3) Presentación de Plantación de Árboles en la Comuna 

La juntista Jazmín Tello presenta el proyecto en conjunto con un grupo de voluntarios de 

organizaciones políticas y sociales, junto con los equipos de arbolado de la Comuna 15. 

Se plantaron 8 árboles y 100 plantines. Todas las especies seleccionadas y el mecanismo de 

plantación fue corroborado con los equipos de arbolado de la Comuna 15. 

4) Vacunación Adultos Mayores 

La comunera Jazmín Tello solicita información acerca de la Vacunación de Adultos Mayores. 

Dado que hace casi dos semanas dejaron de vacunar en algunas de las sedes que teníamos en 

la Comuna. 



Frente a esta consulta, el Presidente le informa que no cuenta con información adicional y que 

va a consultar dicha información. 

5) Mástil de la Plaza "Éxodo Jujeño" 

La juntista Jazmín Tello consulta por el arreglo de sistema mecánico del mástil de la plaza 

"Éxodo Jujeño" ubicada entre las calles Liverpool, Dublín, Gándara y Bauness. La solicitud había 

sido realizada por la Junta Histórica de Parque Chas, quienes tienen el reclamo pendiente. 

Quieren saber el estado en que se encuentra. 

Por su parte, el Presidente informa que están trabajando en el tema: personal del equipo de la 

Comuna y la Dirección de Talleres fueron a evaluar la situación y el posible trabajo a realizar. 

En las próximas semanas se van a llevar a cabo los trabajos pertinentes. 

6) Aniversario de Clubes 

La juntista Jazmín Tello propone realizar un reconocimiento a los Clubes de nuestra Comuna 

en sus respectivos cumpleaños desde el Área de Trabajo de Deporte de la Junta Comunal. El 

Presidente está de acuerdo con las acciones y agrega que se puede complementar entregando 

un diploma y realizar una comunicación oficial en las redes sociales de la Comuna 15. 

7) Reunión con autoridades del CIM 

La juntista Jazmín Tello plantea la necesidad de tener que realizar una reunión con las 

autoridades del CIM Fenia Chertkoff dado algunas dificultades para poder acceder a 

información sobre el funcionamiento del dispositivo. 

Acuerdo de la Junta Comunal en avanzar con la coordinación de un encuentro. 

8) Comisarías 

La juntista Victoria Pujolle comenta sobre el cambio de autoridades en las Comisarías y detalle 

de acciones vinculadas a seguridad y consorcios. 

Asimismo, informa que todos los años se renuevan autoridades de las comisarías. En dicho 

proceso se analiza si se cambian, se mudan o renuevan los cargos. 

Las autoridades del nuevo ciclo de gestión son: 

• 15 A: Comisario Hugo Gil, Subcomisario Gabriel Lopez 

• 15 B: Comisario Pascual Giménez, Subcomisario Mario Lobos 

• 15 C: Comisario Marcela Peña, Subcomisario Félix Medina. 

También, comentó la posibilidad de comenzar a colaborar en la realización de visitas al Centro 

de Monitoreo de la Ciudad ubicado para los vecinos de la Comuna 15. A su vez, barajaron la 

posibilidad de realizar una visita por parte de la Junta Comunal en la que todos estuvieron de 

acuerdo para coordinar una visita. 

9) Consorcios 



La juntista Victoria Pujolle comenta sobre el éxito de las reuniones de vecinos sobre el tema. 
consorcios. En las mismas, se están sumando vecinos de toda la ciudad. Del equipo forma 

parte también la juntista Natasha Semmartin. 

En las reuniones se acompaña el proceso legal y organización para las acciones de los 

consorcios. La iniciativa cuenta con la asesoría de Jorge Scarpini (contador y profesor de la 

facultad de ciencias económicas, quien firmó un contrato ad honorem para esta finalidad). 

10) Compactación de los vehículos retirados 

La juntista Nancy Bolaño comenta que el amparo de su autoría presentado solicita información 

sobre el proceso de compactación, la finalidad de los materiales generados y los retornos 

económicos que los mismos producen. Propone una reunión con un funcionario del área 

encargada del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. 

Por su parte, la juntista Victoria Pujolle solicita cuarto intermedio para poder interiorizarse 

sobre la cuestión. 

A su vez, el Presidente propone, en el caso de desarrollar el encuentro, desarrollar un proyecto 

con una propuesta superadora para llegar a una instancia constructiva de intercambio. 

11) Casos de situaciones de violencia de género 

La juntista Nancy Bolaño comenta que los casos de situaciones de violencia de género con 

denuncias ya realizadas, que están ocurriendo a las familias que se encuentran dentro del 

proceso urbanización del Playón de Chaca rita y no encuentran una canalización correcta. 

El Presidente propone intentar coordinar reunión con las autoridades. 

12) Canil de Parque los Andes 

La juntista Nancy Bolaño propone coordinar una reunión para analizar los arreglos que se 

tienen que llevar adelante en el Parque los Andes y luego pasar un informe. 

13) Expediente del Consejo Consultivo sobre el CESAC 22 

La juntista Nancy Bolaño solicita a la Junta Comunal que de tratamiento al expediente 

presentado por el Consejo Consultivo NOTA W 235/2021 en su Resolución Nro. 179 

"Deficiencias de funcionamiento en CESAC 22". 

Por su parte, el juntista Juan Pablo Alegre responde que el proceso de análisis de los 

expedientes es el definido por la Junta Comunal en reuniones anteriores. La Junta Comunal no 

tiene atribuciones sobre el funcionamiento o recursos del CESAC 22 que depende del Área 

Programática del Hospital Durand dependiente del Ministerio de Salud de la Ciudad de Buenos 

Aires. 

A su vez, el Presidente indica que el mismo será tratado de la forma en la que se están 

llevando adelante otros expedientes. 



Sin más puntos que tratar en el orden del día, siendo las 12.55 hs. Se da por finalizada la 

reunión. 
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